

Llama presidente de Cuba a aprovechar potencial apícola



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 7 nov (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, exhortó este lunes a aprovechar el potencial apícola del país, sector al que calificó de ideal para el desarrollo nacional.

Durante una nueva reunión con científicos y expertos que participan en el Plan Nacional de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional, el mandatario señaló que son insuficientes las acciones para diversificar el campo de la apicultura en la isla.

En 2021 la nación caribeña produjo más de 10 mil 500 toneladas de miel, 16 de propóleos y más de 174 de cera, cifra que ocupa el cuarto lugar más elevado en la historia, precisó el sitio web de la Presidencia de la República.

En ese periodo de tiempo el sector apícola también obtuvo alrededor de 20 millones de dólares por exportaciones y se prevee que antes del 2030 se dupliquen esos valores.

El director general del Centro de Investigaciones Apícolas, doctor en Ciencias Adolfo Pérez, indicó que para cumplir ese pronóstico es necesario actualizar el Programa de Desarrollo de la Apicultura.

La base del plan “es la aplicación y generalización de más de una veintena de innovaciones, como el programa de selección, mejora y crías de abejas y la reorganización de la base productiva acorde al desarrollo territorial”.

Sobre el contexto nacional acotó que hay en el país 1 mil 537 productores y 221 mil colmenas, no obstante persiste un insuficiente aprovechamiento del potencial apícola, marcado por una base productiva fragmentada, la no generalización de los resultados y la alta variabilidad geográfica en el desarrollo y productividad de las abejas.

El pasado año Cuba ocupó la posición número 15 entre los países productores de miel en el mundo y es el segundo con más alta productividad por colmenas, al superar en más del doble lo que logran la mayoría de las naciones que lideran esta producción, solo por detrás de China, reseñó la Presidencia. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304244-llama-presidente-de-cuba-a-aprovechar-potencial-apicola>



Radio Habana Cuba